



Protokollauszug

aus der
50. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses
vom 14.03.2024

öffentlich

Top 10 Bericht des Kita-Elternbeirates

Herr Witzsche berichtet, dass auf der politischen Landesebene seitens der Opposition ein neues Kitagesetz veröffentlicht worden sei. Es sei wichtig, dass sich alle, die sich für frühkindliche Bildung interessieren würden, damit auseinandersetzen. Dort seien viele gute Dinge enthalten. Unter anderem einen Vorschlag für ein neues Finanzierungsmodell. Der Kita-Elternbeirat appelliert, dass alle das in die jeweiligen Gremien mitnehmen und sich damit beschäftigen sollten.

Weiterhin müsse man sich im Jugendhilfeausschuss zeitnah mit den Familienzentren beschäftigen. Was ist ein Familienzentrum und welcher Bedarf könne an welcher Stelle durch ein definiertes Familienzentrum angegangen werden. Aktuell scheine es laut Herr Witzsche nur eine Hülle zu sein. Der Jugendhilfeausschuss müsse hier eine gemeinsame Sprache sprechen. Man solle dies zeitnah als Themenschwerpunkt setzen und in diesem Zusammenhang auch mit dem Thema „Leuchtturmprojekt für Potsdam: Familienzentren jetzt umsetzen“ angehen.

Es wird vereinbart das Thema Familienzentren auf die Tagesordnung in der Maisitzung zu nehmen.